

Ganjar Pranowo Ungkap Kekagumannya Terhadap Kemandirian 'Aisyiyah

Senin, 06-01-2020

MUHAMMADIYAH.ID, MAGELANG — Ganjar Pranowo, Gubernur Jawa Tengah (Jateng) mengucapkan terima kasih kepada 'Aisyiyah atas peranannya sebagai gerakan perempuan Islam Berkemajuan terhadap perbaikan perempuan Indonesia, pembebasan dari kebodohan dan ketertindasan.

"Kita mesti bermitra, pemerintah dengan 'Aisyiyah di dalam pendidikan, kesehatan, dalam membangun dan memberdayakan perempuan," ungkapnya dalam Musyawarah Pimpinan Wilayah (Musypimwil) 'Aisyiyah Jateng pada Sabtu (4/1) di UM Magelang.

Menurutnya, pemerintah dalam hal ini tidak bisa bersolo peran. Maka dibutuhkan peran dari *Non Government Organizations* (NGO) seperti 'Aisyiyah yang terlibat aktif membantu pemerintah dalam pengentasan masalah yang merundung kelompok perempuan.

Pemerintah Jateng secara khusus, menurut Ganjar masih minim perspektif gender dan kelompok minoritas. Ini menjadi catatan penting untuk diantisipasi bersama dengan pihak-pihak yang memiliki kaitan. Baik itu dari sektor pemerintah maupun dari non Pemerintah.

"Di Jawa Tengah angka kekerasan terhadap perempuan dan anak terus meningkat setiap tahunnya ini diperlukan kerja ekstra. Terkait kebijakan, kami butuh perspektif dari kelompok perempuan-anak-anak, serta penyandang disabilitas untuk terlibat dalam pengambilan keputusan," tuturnya.

Lebih lanjut, Ganjar juga menyampaikan pujiannya atas kemandirian 'Aisyiyah-Muhammadiyah dalam berorganisasi. Ia melihat 'Aisyiyah-Muhammadiyah yang mampu eksis hingga saat ini karena kemandirian.

"Kenapa 'Aisyiyah Muhammadiyah bisa eksis, karena spirit pendirian organisasi ini dimanapun boleh syaratnya satu, mandiri, ada amal usaha, ini yang mendorong entrepreneurship, ini yang luar biasa karena model entrepreneurship yang berjalan ini membikin tumbuh rumah sakitnya, sekolahnya, maka sering saya sampaikan kepada banyak organisasi keagamaan lain untuk belajar dari Muhammadiyah," ujarnya.

Ganjar meminta kepada seluruh perempuan 'Aisyiyah untuk terus berkembang sebagai organisasi perempuan berkemajuan dengan cara yang progresif, kreatif, dan inovatif sehingga mampu terus menjawab tantangan zaman.